

Ocupación:

6.500 86,52% Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD DIARIO



Pág: 6

EN SEGUNDA VUELTA DE GOBERNADORES REGIONALES

\$1.221.600

Fecha

Vpe portada

Vpe:

Llaman a votantes a organizar sus traslados para una elección que será más expedita

EQUIPO EL DÍA

Menores tiempos de espera y un conteo de votos más rápido, aparecen como las características de las elecciones para la segunda vuelta de Gobernadores Regionales, que se realizarán este domingo 24 de noviembre en la región y el país.

Las autoridades de la región realizaron un recorrido inspectivo a uno de los locales de votación más grandes de la región: el Estadio Diaguita de Ovalle.

Estas instalaciones, así como los 105 recintos a lo largo de territorio, se encuentran listos para recibir a los votantes, algo que destacó el Delegado Presidencial Regional, Galo Luna Penna, "estamos bien preparados tal como en el evento electoral pasado, y lo que más nos interesa y a lo que estamos mandatados, es a resguardar que este proceso se lleve de manera tranquila, que la gente pueda ejercer su derecho a sufragar sin inconvenientes, que el proceso no se vea alterado por orden público o por emergencias, y para eso vamos a estar trabajando todo el día de mañana, preocupados de que el proceso se dé con normalidad como siempre ha sido nuestra región".

"A diferencia del proceso anterior este va a ser un proceso mucho más acotado porque hay solo un voto dos opciones, y creemos que todo va a permitir que la elección termine antes, también hemos dispuesto los mismos servicios de recorrido de buses de acercamiento, estamos trabajando también de manera coordinada para poder atender cualquier situación de emergencia que se pueda desarrollar, ya sea un corte de luz, un corte de agua, o algún incendio", agregó el representante presidencial.

Además, Luna sostuvo que "estamos viviendo días de calor, hay una alerta por altas temperaturas a nivel nacional para que la gente venga con agua, sobre todo poner énfasis y colaborar en el voto asistido con las personas mayores y las personas con discapacidad, porque este es un derecho de nuestra democracia, donde nuestro voto vale el mismo que el del lado, por lo que invitación es a que lo puedan ejercer, así que hacemos un llamado a la población a participar".

Por su parte, el General de Brigada, Jorge Salinas, Jefe Regional de la Gestión de Coquimbo para este proceso eleccionario, confirmó que el "funcionamiento de los militares es efectivo, ya están en su puesto desde el día de ayer, afinando los últimos



Las autoridades indicaron que las instalaciones del estadio ovallino, así como los 105 recintos a lo largo de territorio, se encuentran listos para recibir a los votantes.

El delegado Presidencial, Galo Luna, acompañado de seremi de Trasportes, Ejército, y Carabineros realizó un recorrido inspectivo al Estado Diaguita de Ovalle, uno de los recintos más grandes de este nuevo proceso eleccionario.

detalles. Hay que hacer presente también que contamos con la ayuda de carabineros y otras instituciones que no solamente están para resguardar el local, sino también para cooperar en el proceso y hacerlo más fácil"

"La vez pasada, incluso con dos días estuvimos algunas aglomeraciones en algunos locales, pero como este es un proceso más corto, se supone que el voto es más rápido no debiésemos tener esos problemas", agregó el General de Ejército.

En tanto, la Seremi de Transportes Telecomunicaciones, Alejandra Maureira, explicó que "hemos estado generando un trabajo previo para poder asegurar que el transporte público esté disponible, para que todos y todas puedan ir a votar. Este día domingo impulsamos 224 servicios de transporte público en zonas aisladas y rurales, servicios que son gratuitos para todos y todas. Pueden encontrar la información de cada uno de estos servicios, tanto el horario de inicio como de llegada, en las páginas del Ministerio de Transporte. Por otro lado, hemos desarrollado el trabajo con los gremios de transporte público en las zonas urbanas para poder asegurar que durante toda la jornada existan, tanto servicios de taxis colectivos, como de buses para que las personas puedan llegar a sus centros de votación"

'El llamado es a que las personas puedan planificarse con anticipación, que puedan escoger el horario que más le acomode para acercarse a su centro votación y, que dentro de lo posible, lo puedan hacer caminando, en bicicleta o en transporte público, y si lo hacen vehículo particular siem pre verificar con anticipación en qué lugar se van a detener, de tal manera de no generar ningún problema de congestión", complementó Maureira.

EXCUSAS

El Coronel Héctor Canales, Jefe de la Prefectura Limarí-Choapa, insistió en que "lo importante es hacer un llamado a toda la población que se acercara a los locales de votación a que planifique su visita, que vaya con la información necesaria, que visite la página del Servel lo que le permitirá ejercer su derecho a votación de manera más expedita. Como Carabineros vamos a estar desplegados en cada uno de los 43 locales de votación para las provincias de Limarí y Choapa, son aproximadamente 225 carabineros que vamos a tener en diferentes funciones, tanto del resguardo exterior, como la escolta de votos y, por sobre todo, en los locales de excusas para que aquellas personas que se encuentren a más de 200 kms. Y puedan dejar esta constancia"

"Sugerimos que hagan el trámite de primera instancia con la comisaría virtual, para que puedan acceder con un código alfanumérico, y dirigirse hasta alguno de los locales de excusas, lo cual va a facilitar aún más este proceso", finalizó el Coronel Canales.